
Herr Seebens erläutert kurz den Hintergrund des gestellten Antrages.  
 
Die Verwaltung erklärt, dass die Kosten für die bisher eingerichteten Fahrradboxen 
zu 85 % gefördert worden seien. Eine solche Förderung würde allerdings nur 
gewährt, wenn die Vermietung der Boxen zu angemessenen Preisen erfolge. Nur so 
könnte sichergestellt werden, dass die Boxen auch ausreichend genutzt werden. Es 
sei anzuraten, vor der Anschaffung neuer Boxen zunächst zu prüfen, ob die 
Einrichtung weiterer Boxen erneut bezuschusst werden würde.  
 
Nach Diskussion in der Runde wird der Beschlussvorschlag der FDP-Fraktion wie 
folgt abgeändert:  
Die Verwaltung wird beauftragt, zu prüfen, ob für die Anschaffung von neuen 
Fahrradboxen erneut Fördermöglichkeiten bestehen und das Ergebnis hierzu im 
Ausschuss vorzustellen.  
 
 


